

Abre dólar en máximo de 14.30 pesos (El Reforma 15/01/09)

Abre dólar en máximo de 14.30 pesos (El Reforma 15/01/09) El dólar interbancario registra un aumento de 9.3 centavos, hasta ubicarse en 14.17 pesos a la compra y 14.24 pesos a la venta Sandra Reyes Ciudad de México (15 enero 2009).- El dólar en las ventanillas del País sigue vendiéndose en nuevos máximos históricos ante la persistente aversión al riesgo, derivada de la profundización de la recesión estadounidense tras un dato débil de ventas minoristas y reportes corporativos malos. Al menudeo, la divisa estadounidense se compra en 13.80 pesos y se vende en 14.30 pesos, 5 centavos más respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. El dólar interbancario spot inició sus operaciones en 14.17 pesos a la compra y 14.24 pesos a la venta, 9.3 centavos más respecto al cierre anterior. En las sucursales cambiarias de Banorte, en Monterrey, la divisa alcanza niveles de 13.60 pesos a la compra y 14.30 pesos a la venta. En el aeropuerto capitalino, en Consultoría Internacional, el dólar se cotiza en 13.46 pesos a la compra y 14.20 pesos a la venta. El miércoles se dio a conocer un reporte negativo de ventas minoristas en EU, que mermó el apetito por riesgo, dirigiendo capitales hacia refugios como el dólar y los bonos del tesoro estadounidense, afectando a las divisas emergentes como el peso y el real brasileño. En un reporte, la firma MetAnálisis consideró que los flujos volvieron a buscar a los activos más seguros para protegerse mientras el mercado asimilaba el débil reporte de las ventas minoristas en EU. "El dato fue muy inferior a las previsiones del mercado, por lo que el peso no tardó en presionarse rápidamente por arriba de los 14.00 pesos por dólar al crecer el miedo sobre la magnitud de la recesión", destacó. El Grupo Financiero IXE considera que la subasta de dólares se daría si se rebasan niveles de 14.4435 pesos. Destacó que las siguientes resistencias se ubican en 14.30 y 14.70 pesos, y que es muy posible que hoy mismo se estén buscando máximos históricos en 14.32 pesos. "Las presiones para el peso son, por un lado, externas, pues el principal socio comercial de México se encuentra en una situación muy delicada y la aversión al riesgo sigue determinando los flujos de capital en contra del peso", dijo Luis Flores, analista del Grupo Financiero IXE.